

Cuba apoya en ONU derecho palestino a tener un Estado independiente



Nueva York, 6 nov (RHC) Cuba respaldó este lunes en la ONU la solución de los dos Estados para el conflicto palestino-israelí, la que pasa por la materialización del derecho del pueblo árabe a su autodeterminación.

Durante un debate de la Cuarta Comisión de la Asamblea General de la ONU, que se ocupa de temas de descolonización y política especial, el representante cubano Humberto Rivero ratificó el apoyo de la nación caribeña a la lucha de los palestinos para acceder a un Estado libre, independiente y soberano.

Rivero también defendió que ese gobierno tenga su capital en Jerusalén Oriental, fronteras previas a la ocupación israelí de 1967 y el retorno de los refugiados.

"Reiteramos nuestro firme apoyo y solidaridad a la justa causa del pueblo palestino, y la necesidad de redoblar los esfuerzos para resolver la difícil situación de sus refugiados, de conformidad con las normas y principios."

El diplomático cubano reconoció en la sesión el trabajo del Organismo de Obras Públicas y Socorro de la

ONU para los Refugiados de Palestina en el Oriente Próximo, pese al déficit de recursos financieros que presenta.

De acuerdo con Rivero, el informe discutido en la Cuarta Comisión sobre ese asunto refleja de manera acertada los servicios prestados por el organismo a los palestinos en sectores clave como la salud y la educación.

El representante de la mayor Isla de las Antillas abogó por un mayor respaldo a la entidad encargada de atender a los refugiados palestinos y criticó a quienes por razones políticas amenazan con afectar aún más el aporte financiero para su funcionamiento. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146639-cuba-apoya-en-onu-derecho-palestino-a-tener-un-estado-independiente>



Radio Habana Cuba